
議会報編集委員会 記録 

１  日   時    令和５年１月６日（金曜日）  

     開会   午前  ９時５７分  

     閉会   午前１０時０８分  

２  場   所    議会会議室  

３  出席議員  ９人  

委   員   長     舎  川  智  也  

      副  委  員  長     柏    佳  枝  

     委      員     藤  田  克  樹  

委      員     澤  田  和  秀  

委      員     高  原    譲  

委      員     田  辺  裕  三  

委      員     豊  岡  達  郎  

委      員     吉  田    修  

委      員     東      篤  

４  欠席議員  １人  

      委      員     織  田  伸  一  



５  職務のため出席した職員  

【議会事務局】  

議 事 調 査 課 長     坂 口 輝 之   

議事調査課長代理     中 山   崇 

議事調査課調査係長     谷 端 裕美子 

議事調査課主査     牧 石 真 理 

議事調査課主任     田 伏 由 佳 



６ 協議結果について 

１ とやま市議会だより（№７６）の発行について 

（１）表紙写真について 

第３案「令和４年１２月２４日にオープンした牛岳温泉スキー場」 

に決定。 

（２）記事などの掲載内容について 

   議会報編集委員会として決定。 
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７  会議の概要  

委員長    ただいまから、議会報編集委員会を開会いた

します。 

織田委員から、都合により欠席するとの連絡

がありましたので、報告いたします。  

協議に先立ちまして、委員会記録の署名委員

に、藤田委員、澤田委員を指名いたします。  

本日の協議事項は、「とやま市議会だより（  

№７６）の発行について」であります。 

それでは、この件について事務局から説明願

います。 

議事調査課長 〔資料（とやま市議会だより№７６原稿）に

より説明〕 

委員長    ただいまレイアウト及び掲載内容について概

要の説明を受けましたが、表紙写真について

は後ほど協議することにいたしまして、その

他の掲載内容について何か御意見はございま

せんか。 

〔発言する者なし〕 

委員長    ないようですので、この程度にとどめます。 

それでは、掲載内容については、この案のと
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おり決定したいと思いますが、よろしいでし

ょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕  

委員長    それでは、そのように決定いたします。 

なお、最終校正の詳細につきましては、正副

委員長に御一任いただきたいと思います。 

次に、表紙写真の協議に入ります。 

表紙写真案について、事務局から説明願いま

す。  

議事調査課長 〔表紙写真の案について説明〕  

委員長    ただいま説明のありました表紙写真案につい

て、何か御意見はありませんか。  

内容についてはよろしいですか。  

〔発言する者なし〕 

委員長    この案についてはないようでありますので、

この程度にとどめます。 

それでは、この３つの案から多数決で決定し

たいと思います。  

まず、第１案、「令和４年９月１７日に富山

市ファミリーパーク内にオープンした熱帯鳥
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類館バードピア（令和４年９月撮影）」がよ

ろしい方は挙手をお願いいたします。  

〔挙手３名〕 

委員長    次に、第２案、「ガラスのひな人形（富山ガ

ラス工房）」がよろしい方は挙手をお願いい

たします。 

〔挙手２名〕 

委員長    最後に、第３案、「令和４年１２月２４日に

オープンした牛岳温泉スキー場」がよろしい

方は挙手をお願いいたします。  

〔挙手３名〕 

委員長    第１案と第３案が３人ということで、同数に

なりました。この場合は、どうしましょうか。

もう１回多数決しますか。  

（「第２案を除いて多数決」と発言する者あ

り）  

高原委員   牛岳温泉スキー場の写真ですが、もう少し天

気のよい時に撮り直すことはできないのでし
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ょうか。 

議事調査課長 この牛岳温泉スキー場の写真ですが、今回の

委員会に間に合わせるためにこの写真を掲載

させていただきました。 

もし最終的にこの牛岳温泉スキー場の案にな

った場合、残りの限られた日数の中で、より

状態のいい写真を載せられるようにしたいと

思っております。  

委員長    そうしましたら、先ほど言いましたとおり、

同数になった第１案と第３案について、決戦

という形で挙手いただきたいと思います。 

吉田委員   もし牛岳温泉スキー場の写真になった場合は、

季節的に３月号でも決して遅くはないし、雪

を撮るとしたら今だろうという気がします。  

委員長    先ほどの表紙写真の意見のときにぜひ発言を

お願いします。  

それでは、ちょっと戻りますけれども、第１

案と第３案の決戦で挙手という形にさせてい

ただきたいと思います。 

それではまず第１案、「令和４年９月１７日

に富山市ファミリーパーク内にオープンした

熱帯鳥類館バードピア（令和４年９月撮影）  



5

」がよろしい方は挙手をお願いいたします。  

     〔挙手３名〕 

委員長    それでは、第３案、「令和４年１２月２４日

にオープンした牛岳温泉スキー場」がよろし

い方は挙手をお願いいたします。  

〔挙手５名〕 

東委員    今ほど議事調査課長から撮り直すという話が

ありましたが、これから雪不足が懸念される

ものですから、天気のいい日に早めに行って

いただきたいということを要望いたします。  

委員長    それでは、今回の表紙写真は、第３案の「令

和４年１２月２４日にオープンした牛岳温泉

スキー場」に決定したいと思います。  

それでは、これで本日の協議事項は全て終了

いたしました。  

これをもって、本日の議会報編集委員会を閉

会いたします。  
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議会報編集委員会 記録署名 

令和５年１月６日 

委 員 長  舎 川 智 也 

署名委員  藤 田 克 樹 

署名委員  澤 田 和 秀 


